

# **Informe iglesia septiembre 2024**

- Hola querida iglesia te saludo desde tierras mapuches, deseándote grandes bendiciones.**
- Bueno te cuento que ya hace 9 meses que estoy en campo misionero, el otro mes los primeros días salgo del país para renovar visa, a Neuquén o Junín de los andes.**
- Bueno aquí donde estoy en escuela secundaria de asamblea de Dios de Chile, vinieron funcionarios del ministerio de educación de**

**chile, para que empiece las inscripciones, nos dieron 20 días hábiles para poner pizarrones, vidrios en puertas de aulas, cerraduras, instalar bien los instrumentos de laboratorio, instalar las estufas, dentro de unos días viene un camión con los materiales necesarios, se debe hacer un protector para cada estufa.**

- Un testimonio corto, una chica líder mapuche, tiraron un trabajo de hechicería en el camino, ella le tomo una foto porque dice que nadie le cree, y a los pocos días**

**estuvo muy mal no podía respirar, me llamaron en la noche estaba lloviendo, la unguí con aceite, y ella conto que en la oración ella pudo respirar mejor, sé hizo estudios y le dijeron que tenía neumonía y una pequeña mancha en el pulmón.**

- Hasta ahora la hermana yemi esta mejor.**
- Oro por ustedes mis ayudadores que Dios los proteja, gracias por su apoyo.**
- Ahora vienen estudiantes de la escuela de formación misionera de instituto rio de**

**la plata, de lomas de Zamora y también de Chile.**

- Ya pude comprar bolsa de cebolla y bolsa de harina de 25 kilos, y kerosene para que tengan calefacción, me falta un poco de leña y listo, que pasen una práctica excelente, para graduarse de misionologos.**
- Bueno sin más me despido con un gran abrazo montañés.**

**Marcelo Lucero**